
学校の様子(12/3～12/7) 

 

１２／３（月）朝会 

 今朝は４つのお話をしました。 

１つ目。前回、学習発表会の皆さんの頑張りとともに、あいさつのお話をしたのを覚えていますか。 

嬉しいことに、目と目が合って挨拶できる人が多くなりました。交通指導員さんや地域の方にも先に「おはよ

うございます」のあいさつができたら、もっと素晴らしいなと思います。 

２つ目。先週まで図書館まつりがありました。図書委員会のみなさんを中心に盛り上げてくれたおかげで『読

書の実』がいっぱいなりました。『読書郵便』もありましたね。これからもたくさんの本に親しんでほしいな

と思います。 

３つ目。今週は、いよいよ、かけ足運動の３回目の計測です。かけ足が得意な人も苦手な人も、これまでの

自分の記録を上回るような、自分の今日一番！を目指して走り切ってほしいなと思っています。みなさん、自

分のこれまでのタイムは何分何秒か知っていますか？知っている人は自分で目標をもっている意識が高い人

だと思います。中には友達と勝負をする人もいるかもしれません。競い合うことで自分の力をさらに伸ばせる

なら、それもよいことだと思います。でも、人との勝負ではなくて、自分との勝負かなと先生は思っています。

ぜひ、昨日までの自分に勝って、全力を出し切ってほしいと願っています。全力を出せば出すほど苦しくなり

ます。途中で走るのをやめたくなるかもしれません。でも、そんな自分に打ち勝って今日の一番を出してほし

いです。 

そして４つ目。明日からの人権週間についてお話をします。私たち人間には生きる権利があります。そして、

ただ生きるだけでなく、幸せに生きる権利、いやな気持にならずに生きる権利があります。これは、大人にも

子どもにも、だれにでもある権利です。 

先生が最近気にしていること・・・それは、髪の毛が薄くなってきたことです。３・４年前くらいから後ろ

のほうがなくなってきました。ハゲてきました。何とかならないかなぁと思って努力？はしてみてもなかなか

難しいようです。 

市が洞小学校へ来てからは、低学年や中学年の人から、「校長先生になるとどうしてハゲになるの？」と聞

かれたり、「あ、ハゲてる～」と、楽しそうに言われたりしたことがあります。先生は大人だから、全然気に

していません！と言いたいところですが、顔では笑っていても、実はとっても悲しい気持ちになっています。

いやな気持ちになってしまいます。それでも先生は強いので、少々のことは平気です。でも、みなさんの中に

は、誰かの心ない言葉に、つらい思いをしている人がいるのではないかと心配になってしまいます。 

人権週間というと、「いじめ」を思い浮かべる人も多いようです。いじめの話をすると、「いじめられる人

にも原因があるから仕方がない」みたいなことを言う人がいます。「いじめられる原因」って何ですか？仲間

はずれにしたり、その人を攻撃したりすることで、その人の「いじめられる原因」はなくなるのですか？自分

と違うからといって、気が合わないからといって、仲間はずれにしたり、強い言い方をしたりして、つらい思

いをさせていいのでしょうか。また、嫌な思いをしている人が近くにいるのに、見ていて知っていて何もしな

いということは、その人を見捨てていることと同じではないでしょうか。 

市が洞小学校の皆さんは、温かい心をもった集団だと思います。正しいことは正しいとわかる集団だと思い

ます。だから、「いじめ」は仕方がないことだなんて思う人はいないでしょう。 

自分も気持ちよく幸せに過ごす。そして、自分の周りの人たちも気持ちよく幸せに過ごす。そういう市が洞

小学校でありたいです。先日、学級で「人権」のポケットティッシュが配られたと思います。ここには次のよ

うに目標が書かれています。『みんなで築こう 人権の世紀 ～考えよう 相手の気持ち 未来へつなげよう 

違いを認め合う心～』です。 「人権」についてクラスでも担任の先生と一緒に考えてみてください。 

 

 

 

 

 

 

 



１２／５（水）ＰＴＡ：朝の本の読み聞かせ（１･２･３年生） 

朝の時間に１･２･３年生の各教室にて本の読み聞かせをしていただきました。今朝は１２月

の中でも比較的暖かな朝を迎え、教室の中も心温まる読み聞かせをしていただき、子どもたち

の心も温かな１日のスタートとなりました。いつもありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

１２／５（水）２年生：ふかしイモの会 

６月に地域の方々に教わりながらサツマイモの苗植えを、１０月末頃にはイモ掘りを体験さ

せていただき、そして今回はふかしイモにしてご馳走していただきました。とっても甘くてお

いしいサツマイモに子どもたちはみんな大喜びでした。ありがとうございました。今回も地域

の方とともに保護者の方にもご支援をいただきました。これまでも準備は全て地域の方にお任

せの状態で恐縮ではありますが、子どもたちの笑顔に出会えることは本当にありがたいことで

す。子どもたちも幸せです。これからもご支援のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２／７（金）２年生（３組）：平成こども塾 

日程調整により１か月ほど遅くなりましたが、「もちつき」を２年３組が体験してきました。

今日は昨日よりも寒さが厳しい１日でしたが、子どもたちは「もちつき」の他にも、けん玉や

竹とんぼなどの遊びを元気いっぱいに体験してきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

１２／７（金）市長さんと給食を食べる会：６年生（４組）＆ 懇談会：児童会役員 

今日は𠮷田市長さんと給食を食べることができるということで、６年４組にお越しいただき、

一緒に給食を食べながら市長さんに質問したりしてお話をお聞きし、貴重な楽しいひとときを

過ごしました。最後は記念に一緒に写真も撮りました。 

給食後は、校長室にて市長さんとの懇談する機会をいただき、前後期の児童会役員１２名が

市長さんに質問をしました。「リーダーとしてみんなをまとめていくには」「毎朝あいさつし

てもスルーされてしまう悩み」「楽しませる企画やその参加者を増やす方法」「森林が削られ

ていくこと」「市小の印象と魅力ある学校にしていくには」など・・・他にも、選挙活動、Ｉ

ＫＥＡ、イオン、モリコロプール、トワイライトに至るまで、子どもたちのさまざまな質問に

対して、𠮷田市長さんはとても丁寧に分かりやすく答えてくれました。人と人とのつながりや

自然を大切にする思いが伝わる、子どもたちにとって大変貴重な時間となりました。ありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２／４（火）５（水）７（金）かけ足運動：３回目の計測（授業公開） 

月曜日はあいにくの天候のため金曜日に延期となりましたが、火・水・金曜の２･３限に２学

年ずつ予定通り実施することができました。月曜の朝会で「かけ足が得意な人も苦手な人も、

これまでの自分の記録を上回るような、自分の今日一番！を目指して走り切ってほしい」とい

う思いを話しました。当日の体調の良し悪しはあったかと思いますが、これまでの練習を見て

きた中でも子どもたちの全力パワーは一番でした。多くの保護者の皆様にも子どもたちへのた

くさんの励ましをいただきました。最後まで走り切った子どもたちへの声援や温かい拍手にも

感謝です。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【１年生】 

【２年生】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【３年生】 

【４年生】 

【５年生】 

【６年生】 


